



RED COMPARTIDA

TRIENIO ROJO

Esta semana, después de tres años y medio de administración, el Presidente Andrés Manuel López Obrador superó al de Felipe Calderón, en el número de homicidios dolosos con más de 121 mil 655 muertes. La mala noticia es que aún quedan dos años y medio con la estrategia de abrazos y no balazos que ya se nota no fue tan efectiva. A la hora de presentar estos números, derivados de cifras oficiales, podemos decir que abril y mayo pasados fueron los meses en los que más repuntaron las muertes violentas. El reporte de incidencia delictiva de la Secretaría de Seguridad Pública muestra que la tendencia hará a este el año más violento desde que se contabilizan estos delitos.

■ Viene un cambio en el liderazgo del Senado? Nos dicen que la operación que hay entre Palacio Nacional y la Secretaría de Gobernación es para promover un nuevo líder en el Senado de República, el cambio de Ricardo Monreal parece cantado, a pesar de que es un político completo y que además había hecho bien su tarea, pero la idea es sacarlo de la jugada presidencial y por eso están empujando al cambio de estafeta. Hasta ahora a quien se dice que quieren poner es a Olga Sánchez Cordero.

Sucede que en Coahuila se dará el encuentro de los 4 Fantásticos, porque a diferencia del desastre político de Mario Delgado en Toluca, le dieron jalón de orejas y ahora invitaron al senador Ricardo Monreal para que junto con Marcelo, Claudia y Adán Augusto, calienten motores en uno de los últimos bastiones priístas. Las apuestas dicen que sí va Monreal hoy. Veremos.

En Hidalgo, el PRD vivió una de sus más dolorosas batallas electorales. El más reciente triunfo del PRD en Hidalgo fue hace dos años cuando el sol azteca obtuvo 10 alcaldías, luego ha venido a menos, ni conformando la alianza "Va por México" los números les favorecieron en lo más mínimo y ahora es momento de iniciar una reingeniería en el interior del partido político, al menos eso dice Héctor Chávez, uno de los militantes con peso moral en el estado insiste en que la alianza PRI-PAN-PRD tuvo como enemigo real a Omar Fayad Meneses, que le entregó a Morena la gubernatura. Por lo pronto, el diputado federal Chávez empezó el análisis y conteo de daños y las primeras medidas correctivas de reestructuración en seccionales y comités del sol azteca.

PD: Pues que Omar Fayad no será embajador, sino que estará en un puesto dentro de la administración pública federal nombrado por el Presidente.